
Abg. Bergholz wies darauf hin, dass die Ausführungen zum Nationalpark Siebengebirge nur zur Kenntnis 
genommen werden sollten, da es in den einzelnen Kommunen noch erheblichen Diskussions- und 
Abstimmungsbedarf gebe. 
 
Ausschussvorsitzender Becker unterstütze diesen Vorschlag. Er wies jedoch darauf hin, dass die 
Planungen zur Einrichtung eines Nationalparks Siebengebirge positiv zu bewerten seien, allerdings im 
weiteren Entscheidungsprozess noch erhebliche Problemfelder (z.B. Verkehr) zu lösen wären. Hier sei 
noch Beratungsbedarf und im weiteren Verfahren sowohl die Politik als auch die Verwaltung gefordert. 
 
Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


